

Plus de 75 000 effractions dans des habitations belges en 2012

BELGIQUE | dimanche 2 février 2014 à 8h48

Il y a en moyenne 208 effractions par jour, en Belgique. Dans 3 % des cas, ces faits sont accompagnés de violences physiques, indique le journal De Zondag. En 2012, la police a enregistré 75 570 cas d'effractions dans des habitations. Pour la première moitié de l'année 2013, ce chiffre atteint 37 785, soit une moyenne de 208 faits par jour. Ces chiffres proviennent des services de la ministre de l'Intérieur Joëlle Milquet (cdH) à la demande du député Open Vld Luk Van Biesen.

Outre les habitations, les commerces sont régulièrement la cible des cambrioleurs. Selon De Zondag, la ministre de l'Intérieur souhaite d'ailleurs appliquer une plus grande surveillance des rues commerçantes.

Joëlle Milquet envisagerait aussi des projets spécifiques, tel qu'un réseau d'information pour les commerces et des services qui permettraient l'échange d'informations intéressantes entre les commerçants et la police.

Belga